



Betreff - Antrag

Schulstraße an der Peslmüllerschule

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich beantrage die Einführung einer Schulstraße in der Peslmüllerstraße, wie sie bereits an anderen Schulen in München als Pilot eingeführt wurde. Die Verkehrssituation ist am Morgen vor Schulbeginn chaotisch bis gefährlich und bisherige Maßnahmen haben leider keinen Erfolg gezeigt. eine temporäre Sperrung der Peslmüllerstraße erscheint gut machbar, da sie nicht wichtig für den Durchgangsverkehr ist.

X widersoll

Raum für Vermerke des Direktoriums

- | | |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input checked="" type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt |